



～わたあめコーチから～

たんぽぽこども園のお友達元気してるかな～(^.^)
 わたあめコーチ、おひげコーチ、どんぐりコーチはすごく元気です！
 みんなで楽しくサッカー教室ができて良かったです！年少さんから年長さんまで、
 みんなが一生懸命色んな技にチャレンジして、コーチvs子供チームのドリブル対決では、最初は手を使ってしまっ
 いたお友達もいたけど、諦めないで足だけで
 ヒコーキポーズ！「子供チームの勝ち-！」出来ました！ かつこよかったよ！
 またお友達や、先生達とサッカーをやってみてね(^.^)/

～平山先生から～

昨年よりもボールを扱うことが上手になり、サッカー教室がより楽しく感じている
 子が多かったように思います。
 チーム戦では仲間を応援する気持ちが出る良い機会だったと感じました。
 終了後も園庭でサッカーをしたいと遊びの幅も広がり嬉しく思います。

～岸本先生から～

コーチの指導がわかりやすく、楽しく教えてくれたので子どもたちもとても楽しんで
 参加していました。
 興味津々の子どもたちも多く、これからの遊びの中でボール遊びをもっと取り入れ
 ていきたいと思います。
 子どもたちの楽しんで参加する姿がみられ、私達も嬉しかったです。

～岡野先生から～

年少児にもとてもわかりやすく、楽しく指導していただき、子どもたちがとても楽し
 んでいる姿がみられました。
 蹴るだけでなく、キャッチやボールを持って足の周りを移動させるなど、一つの
 ボールで色々な楽しみ方があり、私達も参考になりました。
 サッカー教室から子どもたちもボール遊びに興味を持ちパスをし合ったりして自分
 たちで楽しむ姿がみられます。
 これからもみんなでたくさん遊んで楽しんでいきたいと思います。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。
 体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることが出来き、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素
 晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
 一般社団法人山梨県サッカー協会